

SIN CATEGORÍA

## La posible asociación entre Ecopetrol y Pdvsa genera debate sobre la explotación de hidrocarburos



Por Alonso Zamora

DIC 1, 2023



ENHANCED BY Google



Tras el anuncio del presidente Gustavo Petro sobre la posibilidad de que Ecopetrol se vuelva socia de Pdvsa, la empresa de petróleos de Venezuela, se ha desatado un nuevo debate sobre el manejo económico. Mientras Petro enfatiza en la importancia de una integración energética entre ambos países, expertos y exministros resaltan una aparente contradicción en las políticas ambientales y económicas de Colombia.

Los expertos señalan que existe una contradicción en las manifestaciones de compromiso ambiental del presidente Petro dentro de Colombia, donde se ha decidido disminuir la actividad de explotación de campos de gas y petróleo al no firmar nuevos contratos, mientras que se destinarían recursos de Ecopetrol para este tipo de actividades en Venezuela. Además, se cuestiona la dependencia energética y financiera que Colombia tendría de Venezuela, así como la rentabilidad de ser socio de una empresa como Pdvsa, que enfrenta numerosos problemas.

La propuesta de asociación entre Ecopetrol y Pdvsa ha generado preocupación sobre el futuro de las exportaciones de petróleo de Colombia, que representan una parte significativa de los ingresos del país. La transición abrupta hacia fuentes de energía más sostenibles podría significar un colapso económico si no se encuentra una alternativa que reemplace esos ingresos.

En medio del debate, se plantea la posibilidad de mantener la inversión petrolera en Colombia para garantizar la carga de las refinerías, la autosuficiencia y soberanía energética del país. La Unión Sindical Obrera (USO) hace un llamado al

Buscar

Buscar

Gobierno para mantener el plan de inversiones en la industria petrolera, mientras que el presidente de Ecopetrol ha afirmado que se seguirá buscando ser más efectivos con los contratos existentes.

En conclusión, la posible asociación entre Ecopetrol y Pdvsa ha generado un debate en torno a las políticas económicas y ambientales de Colombia en relación a la explotación de hidrocarburos. Mientras Petro enfatiza en la integración energética entre ambos países, expertos y exministros plantean preocupaciones sobre la dependencia energética y financiera de Colombia en Venezuela, así como la rentabilidad de ser socio de una empresa con problemas como Pdvsa.

ENHANCED BY Google



[« Precaución en las Carreteras: Lección Aprendida en Toledo](#)

[¿Cuánto puede pagar en efectivo un extranjero en España?»](#)



Por Alonso Zamora

## Zelosos por Buenas Renovables

¡Energía sostenible ahora!

